



20 Pièces

1500 m²

Réf. 84247509

2 440 000 €

Thoard

Maison à vendre (04380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur des Alpes de Haute-Provence, à 20 minutes de Digne-les-Bains, dans un village offrant toutes les commodités ouvertes à l'année, jouissant d'une vue panoramique exceptionnelle sur la vallée de la Durance, les montagnes et la campagne, au calme absolu, dans un écrin de verdure de plus de 15 ha de terres totalement libres d'exploitation, propriété du 17ème siècle de plus de 1 500 m2 au caractère unique et chargée d'Histoire (non classée MH).A savoir : la bâtisse principale développe 900 m2 entièrement restaurés (réfection toiture, isolation, plomberie, électricité...) dont 400 m2 ...

In the heart of the Alpes de Haute Provence, in a village with amenities 20 minutes from Digne-les Bains, this over 1500 sqm 17th century property steeped in history is set in 15 peaceful hectares commanding an exceptional panoramic view of the Durance Valley, the mountains and the countryside. Not listed, it includes an entirely restored 900 sqm main house (roofing, insulation, plumbing, electricity) offering 400 sqm of renovated living space with a further 500 sqm to renovate. It includes several living and reception rooms, a spacious kitchen and a vaulted dining room. With numerous ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

